

La UMH premia proyectos para personas con diversidad funcional - Información - 01/08/2019

La UMH premia proyectos para personas con diversidad funcional

REDACCIÓN

■ Empresas que pueden ser una realidad en un futuro próximo para mejorar la vida de las personas, entre ellas con diversidad funcional, han resultado premiadas en la primera fase del 7º Sprint de Creación de Empresas de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. Diez son las propuestas ganadoras.

Domótica para personas con diversidad funcional, venta de juegos de mesa para niños también con diversidad funcional, o una impresora desarrollada a medida, escáner y software para impresión 3D de plantillas para podólogos y deportistas son algunos de los proyectos finalistas. Estas ideas han obtenido una dotación económica de 1.000 euros.

Estas diez iniciativas continuarán con su formación durante el mes de septiembre en la segunda fase donde podrán optar al premio de 50.000 euros que se repartirá entre los mejores proyectos.